

1. Medieninformation

18. Juni 2023, 12:00 Uhr

Ihre Ansprechpartner

Michael Günzel
Polizeihauptkommissar

Verkehrsunfall verursacht und dann Unfallstelle verlassen

B 97, Laußnitz, Dresdener Straße
17.06.2023, 18:20 Uhr

Am Samstagabend kam es in Laußnitz zu einem Verkehrsunfall, wobei sich der Verursacher unerlaubt von der Unfallstelle entfernte. Ein 54-jähriger slowakischer Bürger befuhr mit einem VW Golf die Bundesstraße 97, aus Ottendorf-Okrilla kommend in Richtung Königsbrück. Aus zunächst unbekannter Ursache verlor er die Kontrolle über das Fahrzeug und kam nach rechts von der Fahrbahn ab. Das Auto fuhr über die Bordsteinkante, stieß gegen ein Geländer und kam dann wieder auf der Straße zum Stehen. Anschließend verließ der Fahrer die Unfallstelle. Ein Zeuge (m/47) hatte den Unfall bemerkt und verfolgte den Mann und informierte die Polizei. Der Unfallfahrer konnte gestellt werden. Es stellte sich heraus, dass er nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Ein durchgeführter Alkoholtest brachte das Ergebnis von 1,36 Promille. Die Polizisten begleiteten den Mann zur Blutentnahme. Insgesamt entstand ein Schaden von knapp 4.000 Euro. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Durchwahl

Telefon +49 3581 468-100
Telefax +49 3581 468-17106

medien.pd-
gr@polizei.sachsen.de

18. Juni 2023



Hausanschrift:

Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
(Zufahrt über Teichstraße)
02826 Görlitz

www.polizei.sachsen.de



Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Einbruch in eine Firma

Sohland an der Spree, Rosenbachstraße
17.06.2023, 02:30 Uhr - 03:15 Uhr

Am Samstagmorgen drangen unbekannte Täter gewaltsam in eine Firma in Sohland an der Spree in der Rosenbachstraße ein. Sie durchsuchten die Räumlichkeiten und stahlen Computertechnik und eine Geldbörse. Der Stehlschaden beläuft sich auf rund 500 Euro, der angerichtete Sachschaden auf rund 1.000 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Bautzen hat die Ermittlungen übernommen.

Pfefferspray im Bus

Schirgiswalde-Kirschau, Ortsteil Rodewitz, Hauptstraße
17.06.2023, 17:35 Uhr

Am Samstagabend alarmierte ein 53-jähriger deutscher Busfahrer die Rettungsleitstelle, weil er während der Fahrt Atembeschwerden bekam. Zunächst hatte er den Verdacht, dass Jugendliche im Bus geraucht hätten. Bei der Kontrolle der Personen durch die Polizei wurde verbotenes Pfefferspray und ein Butterflymesser aufgefunden. Es bestand nunmehr der Verdacht, dass das Pfefferspray benutzt wurde und so die Atembeschwerden des Busfahrers auslöste. Dieser konnte nach ambulanter Behandlung die Fahrt fortsetzen. Bei den drei Personen handelt es sich um zwei Jugendliche im Alter von 15 Jahren und einen 19-Jährigen. Alle drei sind deutsche Staatsbürger. Der Kriminaldienst hat die Ermittlungen aufgenommen.



Verkehrsunfall bei ausgeschalteter Lichtzeichenanlage

Bautzen, Muskauer Straße / Am Ziegelwall
17.06.2023, 06:45 Uhr

Am Samstagmorgen kam es in Bautzen auf der Muskauer Straße zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Transporter und einem Pkw. Ein 62-jähriger Fahrer eines Citroens befuhr die Muskauer Straße aus Richtung Krankenhaus kommend und beabsichtigte geradeaus in Richtung Gesundbrunnen weiter zu fahren. Dabei missachtete er die Vorfahrt eines Kleintransporters vom Typ Ford (m/46) im Gegenverkehr an der ausgeschalteten Lichtzeichenanlage. Glücklicherweise wurde niemand verletzt, aber es entstand ein Schaden von rund 5.000 Euro. Der Kleintransporter war nicht mehr fahrbereit. Bei den Unfallbeteiligten handelt es sich um deutsche Staatsbürger.

Angetrunken mit dem Auto unterwegs

Lauta, Ortsteil Laubusch, Straße der Freundschaft
17.06.2023, 12:00 Uhr

Polizisten des Polizeireviers Hoyerswerda führten am Samstagmittag eine Verkehrskontrolle in Laubusch in der Straße der Freundschaft durch. Angehalten wurde ein 36-jähriger deutscher Fahrer eines VW Golf. Ein durchgeführter Alkoholtest brachte das Ergebnis von 0,86 Promille. Dies stellt eine Ordnungswidrigkeit dar, mit welcher sich die Bußgeldstelle abschließend beschäftigen wird.

Erdbeerpflanzen gestohlen

Hoyerswerda, Spremberger Chaussee
16.06.2023, 19:30 Uhr - 17.06.2023, 09:30 Uhr

In der Nacht zu Samstag drangen Unbekannte in Hoyerswerda in der Spremberger Chaussee gewaltsam in eine Baumschule ein. Sie stahlen rund 30 Erdbeerpflanzen und beschädigten weitere Pflanzen. Der Gesamtschaden beläuft sich auf rund 50 Euro. Der örtliche Kriminaldienst wird sich weiter mit dem Fall beschäftigen.



Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Alkoholisiert mit dem E-Scooter unterwegs

Görlitz, Bahnhofstraße
17.06.2023, 10:30 Uhr

Eine Streife des Polizeireviers Görlitz führte am Samstagvormittag eine Verkehrskontrolle in der Bahnhofstraße durch. Ein 48-jähriger deutscher Fahrer eines E-Scooters wurde dabei angehalten. Ein durchgeführter Alkoholtest ergab einen Wert von 1,96 Promille. Es folgte die Anordnung einer Blutentnahme. Die Polizei hat die Ermittlungen wegen Trunkenheit im Verkehr aufgenommen.

Einbruch in eine Garage - Auto gestohlen

Großschönau, Buschstraße
17.06.2023, 05:55 Uhr - 06:05 Uhr

Ein Einbruch in eine Garage in Großschönau wurde der Polizei am Samstagmorgen bekannt. Unbekannte hatten sich in der Buschstraße gewaltsam Zutritt zu der Örtlichkeit verschafft und einen grauen Renault Megane entwendet. Das 16 Jahre alte Fahrzeug hat das amtliche Kennzeichen ZI-MC 443. Desweiteren verschwanden ein Herrenfahrrad sowie Werkzeuge. Die Schadenshöhe beläuft sich auf rund 3.000 Euro. Die Polizei ermittelt und fahndet international nach dem Auto.

Einbruch in einen Lagerraum

Großschönau, Waltersdorfer Straße
14.06.2023, 16:00 Uhr - 17.06.2023, 16:50 Uhr

Unbekannte Täter drangen gewaltsam in Großschönau in der Waltersdorfer Straße in einen Lagerraum des Friedhofes ein. Es wurde nichts entwendet. Allerdings wurde eine Tür mit roter Farbe besprüht. Der so entstandene Schaden wird auf zirka 150 Euro geschätzt. Die Spraydose wurde aufgefunden und sichergestellt. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Zittau ermittelt.



Verkehrskontrollen in Krauschwitz

Krauschwitz, Geschwister-Scholl-Straße
17.06.2023, 20:10 Uhr

Polizisten des Polizeireviers Weißwasser führten am Samstagabend eine Verkehrskontrolle in Krauschwitz in der Geschwister-Scholl-Straße durch. Dabei wurde ein 65-jähriger deutscher Fahrer eines Mazdas angehalten und kontrolliert. Alkoholgeruch in seiner Atemluft führte zu einem entsprechenden Test: 0,64 Promille zeigte das Gerät an.

Gegen 20:40 Uhr kontrollierten die Polizisten eine 41-jährige deutsche Fahrerin eines Opels. Hier reagierte der durchgeführte Drogentest positiv auf Amphetamine. Die Polizisten ordneten eine Blutentnahme an.

In beiden Fällen wird sich die Bußgeldstelle mit den Ordnungswidrigkeiten beschäftigen.

Verkehrsunfallgeschehen in den Landkreisen Bautzen und Görlitz

Stand: 18.06.2023, 05:00 Uhr

	VKU	Verletzte	Tote
Autobahnpolizeirevier (BAB 4)	1	-	-
Polizeirevier Bautzen	6	-	-
Polizeirevier Görlitz	8	3	-
Polizeirevier Hoyerswerda	4	-	-
Polizeirevier Kamenz	4	-	-
Polizeirevier Weißwasser	1	-	-
Polizeirevier Zittau-Oberland	6	2	-
Gesamt:	30	5	-